
Protokoll: 
Herr Beigeordneter Flöck informiert, dass Amt 14 dem Vergabevorschlag der Verwaltung 
zwischenzeitlich zugestimmt hat. Auf Nachfrage von Rm Lipinski-Naumann erklärt 65 / Herr 
Kroh, dass die Firma, welche die Aufzugsanlage eingerichtet, auch mit deren Sanierung 
beauftragt werde. Wenn die Zeitachse eingehalten werden soll, käme eine andere Firma zur 
Sanierung der Anlage nicht in Betracht. 
Der Ausschuss für allgemeine Bau- und Liegenschaftsverwaltung stimmt der Vorlage einstimmig 
ohne Stimmenthaltungen zu. 


